

Rayakan Hari Natal, Personel satgas Yonif 527/BY dan Koramil 1703-03 Obano Laksanakan Patroli Sembari Memberikan Sembako dan Sargal kepada masyarakat Obano

Achmad Sarjono - PANIAI.XPRESS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 17:48



PANIAI - Di hari Natal yang penuh cinta kita tahu bahwa perayaan yang di tunggu-tunggu oleh setiap umat beragama khususnya beragama Protestan dan Katolik, dimana merayakan bersama keluarga dengan membuat berbagai makanan dan menghias pohon natal. Minggu (24/12/2023).

Moment-moment natal ini di dimanfaatkan oleh Personel satgas Yonif 527/BY dimana kegiatan ini yaitu memberikan sedikit Sembako dan Sargal/baju layak

pakai kepada masyarakat. Kita tahu kebutuhan-kebutuhan orang berbeda, maka dari itu kegiatan yang dilakukan Pers satgas sangat bermanfaat sehingga mengurangi beban dan membantu mereka.

"Bulan desember adalah moment Natal yang di tunggu oleh setiap kalangan, yaitu mendapatkan hadiah ataupun sesuatu yang di inginkan, pers satgas memberikan apa yang mereka inginkan, walaupun sedikit tapi maknanya besar."

Wadanpos Satgas Yonif 527/BY, Letda Inf Eko P dalam hal ini menyampaikan moment natal adalah moment yang sangat indah dan ditunggu-tunggu, semoga apa yang kami lakukan ini bermanfaat bagi masyarakat khususnya di Kampung Obano, Kabupaten Paniai, Provinsi Papua Tengah, yaitu dengan memberikan sembako dan beberapa baju layak pakai, 2 hari kami lakukan kegiatan ini antusias mereka pun sangat tinggi sehingga kapasitas sembako yang menurut kami akan lebih ternyata cukup untuk berbagi kepada mereka, " Ungkap Wadanpos Satgas.

Wakil kepala kampung Bapan Yusak Kudiai juga menyampaikan dengan rasa ucap syukur dan terima kasih banyak kepada Personel satgas khususnya di kampung obano ini, mereka sungguh sangat perhatian kepada kami dan juga peduli kepada kami apa yang mereka lakukan sangat-sangat bermanfaat sehingga kami pun menerima mereka di sini sangat terbuka, itulah adanya TNI disini selalu solid dan kompak kepada masyarakat Obano Distrik paniai Barat," ungkap Wakil kepala suku. (*)